

Kapolresta Mataram Bersilaturahmi Dengan Wakil Gubernur NTB Atas Apresiasi Kondusifitas Keamanan

Syafruddin Adi - NTB.JENDELAINDONESIA.COM

May 2, 2023 - 18:56



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kunjungan kegiatan Silaturahmi dengan Wakil Gubernur NTB Dr. Ir. Hj. Sitti Rohmi Djalilah, M.Pd bertempat di Ruang Kerja Wakil Gubernur NTB. Selasa, (02/05/2023)

Kunjungan tersebut disambut hangat oleh Wakil Gubernur NTB Dr. Ir. Hj. Sitti Rohmi Djalilah, M.Pd yang langsung menyampaikan terimakasih kepada Kapolresta Mataram atas kondusifitas keamanan di wilayah hukum Polresta Mataram.

" Alhamdulillah selama proses mudik arus lalu lintas di Mataram dan sekitarnya tidak ada kemacetan dan lancar ", ucap Ir. Hj. Sitti Rohmi

Pada saat malam takbiran tahun ini pedagang kaki lima tidak banyak dari tahun sebelumnya yang ramai berjualan di sepanjang jalan yang dilalui pada saat malam takbiran, semoga situasi dan kondisi di provinsi NTB selalu aman dan kondusif, ungkapnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa, SIK, M.H dalam kesemestaan tersebut juga menyampaikan Polresta Mataram terus hadir di tengah masyarakat, pada saat bulan Ramadhan kemarin kegiatan masyarakat dan pusat perbelanjaan cukup ramai karena masyarakat yang datang ke Kota Mataram banyak dari Lombok Timur, Lombok Utara, Lombok Tengah untuk berbelanja lebaran.

" Kami Polresta Mataram terus melaksanakan razia balapan liar, balap lari, razia petasan dan sebagainya untuk lancarnya pelaksanaan ibadah bulan suci Ramadhan di Kota Mataram khususnya ", jelas KBP Mustofa

Lebih lanjut Kapolresta pun juga akan terus berupaya bersama jajarannya untuk menjaga situasi Kamtibmas di Kota Mataram aman dan kondusif.

" Alhamdulillah pada saat acara malam takbiran berjalan dengan lancar dan sampai lebaran Topat aktivitas masyarakat yang di kota Mataram aman kondusif ", terangnya

Selama menjabat sebagai Kapolresta Mataram kurang lebih 10 bulan program kami di Polresta Mataram yaitu Safari Kamtibmas, Peduli tempat ibadah dan sambang duka ", tutur Kapolresta

Dimana pada kegiatan Safari Kamtibmas kami datang ke tempat ibadah baik itu agama Islam, Hindu dan Kristen untuk bersilaturahmi bertemu langsung dengan masyarakat untuk mendengarkan apa keluhan dan masukan dan memberikan bantuan semen untuk tempat ibadah yang sedang dalam proses pembangunan, pungkasnya.(Adb)